

D. José García Claverie.
D.^a Rosalba González Almeida.
D. Francisco Villegas Abuín.
D. José Mateos Guerreiro.

2.º Señalar el día dieciocho de octubre próximo, a las once horas, en la sala de sesiones de esta Junta, para verificar el sorteo a efectos de determinar el orden de actuación de los aspirantes.

Santa Cruz de Tenerife, 30 de agosto de 1966.—El Presidente, Cándido L. García Sanjuán.—P. A. de la C. P., el Secretario Contador, Alfredo Sansón Cabrera.—5.584-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso convocado para proveer una plaza de Ayudante técnico de primera y otra de tercera, con destino en Madrid.

Celebrado el concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 149, de 23 de junio de 1966, para cubrir dos plazas de Ayudante técnico, una de primera y otra de tercera, en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» con destino en Madrid, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de doña Pilar Fernández Manzano para la plaza de Ayudante técnico de tercera.

Ha sido declarada desierta la de Ayudante técnico de primera.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que la concursante reseñada aporte la documentación requerida.

Madrid, 21 de septiembre de 1966.—El Secretario técnico.—4.287-E.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Industrias de la leche, carne y pescado» de la Facultad de Veterinaria de León (Universidad de Oviedo) por la que se convoca al aspirante admitido.

De acuerdo con las disposiciones vigentes se convoca al señor opositor a la plaza de Profesor adjunto de «Industrias de la leche, carne y pescado» de la Facultad de Veterinaria de León (Universidad de Oviedo) para que comparezca el día 18 de octubre próximo, a las diez horas, en el aula número 6 de la mencionada Facultad, a fin de dar comienzo a los ejercicios de dicho concurso-oposición fijados por las disposiciones vigentes.

El cuestionario correspondiente lo podrá consultar en la Secretaría de la Facultad durante el plazo reglamentario de quince días antes del comienzo de la oposición.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

León, 3 de septiembre de 1966.—El Presidente, Andrés Suárez Suárez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago por la que se convoca al opositor admitido.

Se convoca al único opositor admitido al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago para hacer su presentación el día 6 de octubre próximo, a las doce de la mañana, en la Sala de Profesores de la Facultad.

El temario correspondiente al primer ejercicio del concurso-oposición estará a disposición del único opositor quince días antes de la oposición en el Decanato de la Facultad.

Santiago, 29 de agosto de 1966.—El Presidente, Abelardo Moralejo.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición libre para provisión de una plaza de Médico adjunto de la Beneficencia Provincial de la especialidad «Dermatología y Sifiliografía».

Tribunal de la oposición libre para provisión de una plaza de Médico adjunto de la Beneficencia Provincial de Valencia de la especialidad «Dermatología y Sifiliografía».

Presidente titular: Don José Esteller Luengo.

Presidente suplente: Don Luis Azua Dochao.

Vocales:

Titular: Don Casimiro Bonmati Azorín, de la Academia de Murcia. Suplente: Don José Gay Prieto, de la Universidad de Madrid.

Titular: Don Manuel Alfredo Robledo Ramón, de la Diputación Provincial de Navarra. Suplente: Don Manuel Molina García, de la Diputación Provincial de La Coruña.

Titular: Don Eduardo Isla Carande, de la Leprosaría de Trillo. Suplente: Don Yáñez Calderón, de la Leprosaría de Trillo.

Titular: Don Pedro Álvarez-Quifiones Caravia, de la Universidad de Valladolid. Suplente: Don Felipe de Dulanto Escofet, de la Universidad de Granada.

Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Valencia, 10 de septiembre de 1966.—El Secretario general accidental, Juan Ferreres Folch.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—5.575-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición libre para provisión de tres plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial de la especialidad «Cirugía general».

Tribunal de la oposición libre para provisión de tres plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial de Valencia de la especialidad «Cirugía general».

Presidente titular: Don Carlos Carbonell Antolí.

Presidente suplente: Don Francisco Gomar Guarnier.

Vocales:

Titular: Don Victoriano Darías Montesinos, de la Academia de Medicina de Tenerife. Suplente: Don José P. del Pobil y Bensusán, de la Academia de Medicina de Sevilla.

Titular: Don Celestino Poza Pastrana, de la Diputación Provincial de Pontevedra. Suplente: Don Antonio Val-Carreres Ortiz, de la Diputación Provincial de Zaragoza.

Titular: Don Juan Prim Rosell, del Hospital de la Santa Cruz y San Pablo, Barcelona. Suplente: Don Joaquín Salarich Torrens, del Ayuntamiento de Barcelona.

Titular: Don Benjamín Narbona Arnáu, de la Diputación Provincial de Valencia. Suplente: Don Pascual López Magaña, de la Diputación Provincial de Málaga.

Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Valencia, 9 de septiembre de 1966.—El Secretario general accidental, Juan Ferreres Folch.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—5.576-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Inspector Jefe del Servicio de Veterinaria de esta Corporación.

Por acuerdo del Pleno Municipal celebrado el día 30 de agosto del corriente año se acordó la provisión de una plaza de Inspector Jefe del Servicio de Veterinaria del excelentísimo Ayuntamiento de San Sebastián, dotada con el sueldo base anual de 28.000 pesetas y retribución complementaria de 23.240 pesetas anuales y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Las bases que han de regir la oposición han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de Guipúzcoa número 34, de fecha 16 de septiembre de 1966.

San Sebastián, 19 de septiembre de 1966.—El Alcalde.—5.537-A.